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Salud 

Jaime Gutiérrez 
niega denuncias de 
maltrato laboral en 
el Servicio de Salud 
O'Higgins 

» El Director del Servicio de Salud O'Higgins, Jaime 
Gutiérrez, negó categóricamente las acusaciones de acoso 
y maltrato laboral en la institución y explicó los pasos que 
se están tomando para cumplir con la Ley Karin. 

David Pellizzari 
El Director del Servicio de 
Salud O'Higgins, Jaime Gu- 
tiérrez, abordó las demun- 
cias sobre acoso y maltrato 

los funcionarios, aseguran 
haid 

Karin y estamos com 
prometidos con el bienestar 
de todos nuestros traba; 
dores", afirmó. 
Desde la entrada en vigen- 

“nuncias, la mayoría de ellas 
provenientes del Hospital 

'Notoleramos 
el maltrato en 

nuestra institución 
y seguiremos 
trabajando para 
garantizar un 
ambiente de 

  

  

más lá de las exigencias 
legales para garantizar 
ambiente laboral respetuo”| 

  

"No existe una 
políticade 
maltratara ningún 
funcionario. Hemos 
implementado 
rigurosamente la 
Ley Kariny estamos 
comprometidos 
conel bienestar 
de todos nuestros 

trabajadores". 

gaciones pertinentes. "Cada 
aso es anali 

tes”, indi 

respetuoso para 
todos" 

  

la seriedad que merece. 
“No toleramos el maltrato 

  

-aso de una enfermera 
del Hospital de Rengo que 

  

determinar, $ existieron 
responsabilidades adminis- 
Esta, pero mo se puede 

: que la funcionaria 
pre “denunciado malta 
antes de este trágico suce- 
so", aclaró. 
El Director concluyó que 
EL Servicio de Salud O'Fig- 

  

gularidad será tratada con 

st 
guiremos trabajando para 
garantizar un ambiente de 
trabajo seguro y respetuoso 
para todos”, subrayó. 

Aclaraciones del 

  

"borrados masivos” en las 
listas de espera del Hospital 

consideró como un punto 
fundamental. "El informe es 
¿ro enindicar ano otubo 
elimine 
de puden e E 
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Ravera, que ha permitido 
duplicar la capacidad qui- 
rárgica diaria, pasando de 
cuatro a ocho interven- 
ciones diarias. "Estamos 
haciendo todo lo os 
por mejorar los 
de atención y eto as 

  

Finalmente, el Director ex- 
presó que, aunque las listas 

es compleja, pero estamos 
con dar   

El informe, que abarcó hos- 

tas de espera del hospital 
y el repositorio nacional. 
Gutiérrez explicó que estas 
diferencias se deben a la 
comparación de bases de 

  

porlistas de espera 
El director también aclaró 
detalles sobre el informe de 
la Contraloría respecto a las 
listas de espera en el Hos- 

¡tal Regional de Rancagua 

solicitados por la Contralo- 
ría, y no a errores adminis 

tivos. "Estamos realizan- 
do el análisis necesario y 

z 

versidades y prestadores ex- 
termos", indic 

  

eliminaciones 
nuestra región 

  

una respuesta a la comuni- 
dad”, concluyó. 

linformees claro en indicar que no hubo 
irregulares de pacientes en 

"Estamos haciendo todo lo posible 
  por mej 
  y destacó los esfuerzos im- 
plementados para reducir 
los tiempos de espera en la 
región. 
Gutiérrez subrayó que, a 
pesar de las observaciones 
realizadas porla entidad fis- 
calizadora, no se detectaron 

las bass 
discrepancias desaparece 
rán”, asegul 
En cuanto a los esfuerzos 
para reducir las listas de 
espera, Gutiérrez destacó la 
implementación de un pa- 
bellón de alta resolutividad 
en el Hospital Dr. Franco 

y 
universidades y prestadores externos 
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